

# BURUH

## Petugas Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Lebaran 2024 di Wilayah Hukum Polres Singkawang

Cucu - [SINGKAWANG.WARTABURUH.COM](http://SINGKAWANG.WARTABURUH.COM)

Apr 5, 2024 - 10:15



SINGKAWANG - Dalam rangka menyambut hari raya Idul Fitri, petugas pos pam di berbagai wilayah telah aktif melaksanakan kegiatan pengamanan untuk memastikan kelancaran arus mudik dan arus balik. Petugas Gabungan dikerahkan untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama periode mudik Lebaran 2024, Kegiatan pengamanan ini meliputi pemeriksaan kendaraan, penjagaan terhadap titik-titik rawan, serta patroli di jalur-jalur utama di wilayah Kota Singkawang, Jum'at (5/4/2024).

Selama pelaksanaan pengamanan, Petugas melakukan upaya preemtif dan Preventif guna memberikan rasa aman kepada masyarakat, selain itu petugas

Pos pam aktif melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang melintas, termasuk kendaraan pribadi, angkutan umum, dan kendaraan lainnya. Pemeriksaan dilakukan untuk memastikan tidak ada barang-barang berbahaya atau ilegal yang dibawa oleh para pengguna jalan. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada pengemudi untuk mematuhi aturan lalu lintas dan mengingatkan untuk Istirahat Sejenak bila lelah mengingatkan agar selalu mengutamakan keselamatan

Di sepanjang jalur mudik dan titik-titik rawan, petugas pos pam juga melakukan penjagaan secara intensif. Mereka berpatroli untuk memastikan tidak ada potensi tindakan kriminal atau gangguan keamanan lainnya. Selain itu, petugas juga memberikan pelayanan dan bantuan kepada para pemudik yang membutuhkan, seperti informasi terkait rute alternatif, titik istirahat, dan layanan darurat.

Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. melalui Kasihumas Polres Singkawang AKP M. Mauluddin menuturkan, "Kegiatan pengamanan yang dilaksanakan oleh petugas pos pam ini menjadi bagian penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama musim mudik Lebaran. Dengan adanya kehadiran petugas di berbagai titik strategis, diharapkan dapat mengurangi potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas, tindak kriminal, serta memberikan rasa aman bagi para pemudik. Kolaborasi antara berbagai instansi juga menjadi kunci dalam suksesnya upaya pengamanan ini untuk memastikan kelancaran dan keamanan selama masa mudik dan arus balik Lebaran, Tuturnya.